

## La participación en Petrer aumenta casi ocho puntos en una mañana tranquila

28/05/2023



Irene Navarro ha votado junto a su familia | Nando Verdú.

La participación ha aumentado considerablemente en Petrer en las primeras horas con los primeros datos que ha ofrecido el Ministerio del Interior en esta jornada de Elecciones Municipales. Hasta las 14 horas ha votado el 42,27% de la población, casi ocho puntos más que en las elecciones de 2019 cuando en el primer avance había votado el 35,03% de los petrerenses. Este año en Petrer están llamados a las urnas un total de 27.253 personas, cifra mayor a la de 2019 con 27.116.

La jornada se está desarrollando con normalidad en los siete colegios electorales de la población, y los seis

candidatos a la alcaldía han coincidido en que la participación está siendo muy buena desde primera hora de la mañana.



El candidato de Acord per Guanyar, **Rafa Masiá**, ha sido el primero en ejercer su derecho a voto | Nando Verdú.

La candidata a la reelección, **Irene Navarro**, ha llegado a votar acompañada de su familia y ha resaltado que "es muy buena noticia que venga tanta gente a votar, sobre todo para la democracia. Las sensaciones que tenemos por el momento son muy buenas, pero habrá que esperar a las 20 horas para ir conociendo los resultados".

Por su parte, el alcaldable de Acord per Guanyar (Esquerra Unida y Compromís), **Rafa Masiá**, ha sido el primero alcaldable en ejercer su derecho a voto. Además, ha destacado a *Valle de Elda* que "el día está siendo ideal ya que ni llueve ni hace sol por lo que la gente se está acercando a votar. Tenemos muy buenas perspectivas estas elecciones, y creo que vamos a sumar que es de lo que trata nuestro proyecto".



**Paco Ponche** ha votado en el colegio Rambla dels Molins | Nando Verdú.

El candidato del Partido Popular, **Paco Ponce**, ha explicado que esperan buenos resultados porque "se nos acerca mucha gente a transmitirnos positividad y ánimos, así que esta noche recogeremos los frutos de ello".

La alcaldable por Ciudadanos, **Lucía Gómez**, ha señalado la posibilidad de que la gente haya acudido a votar "por el tiempo, pero también porque la gente quiera cambio, esperamos que sea lo segundo".



**Lucía Muñoz** ha votado en el colegio La Foia | Nando Verdú.

En cuanto a Podemos, su alcaldable **Sixto Egido** ha señalado que "esta alta participación nos puede beneficiar para que saquemos algún concejal, así que esperamos que siga así".

La última en ejercer su derecho a voto ha sido la candidata de Vox, **Eva Castelló**, que ha mostrado su alegría por sus primeras elecciones como alcaldable y esperan "tener un buen resultado esta noche".



El alcaldable por Podemos, **Sixto Egido**, ejerciendo su derecho a voto en el colegio electoral Paco Mollá | Nando Verdú.

A las 18 horas se conocerá un segundo avance de cómo están yendo las votaciones, y a partir de las 21 horas se empezarán a conocer los resultados y cuáles serán los partidos más votados de Petrer. Tras conocer los resultados municipales empezarán a comunicar los de la Generalitat Valenciana.



La candidata de Vox, Eva Castelló, ha sido la última de los candidatos en votar | Nando Verdú.